

BAB V

PENUTUP DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Bergabungnya Meksiko dengan kampanye He for She *campaign* pada tahun 2016 berupaya untuk mengatasi permasalahan *femicide* atau kekerasan gender yang mengkhawatirkan di Meksiko. Pada pelaksanaan program tersebut, Sekretaris Dalam Negeri Meksiko, Miguel Ángel Osorio Chong membentuk tiga kebijakan langkah cepat untuk mewujudkan tujuan dari He for She *campaign*. Pada tiga aspek tersebut menghasilkan lima program yaitu kampanye He for She oleh pemerintah Meksiko agar masyarakat Meksiko dapat berkomitmen dengan kampanye, penayangan serial film yang mengandung nilai-nilai anti diskriminasi terhadap perempuan oleh CONAVIM, strategi Women's Justice Center untuk pelaporan permasalahan agar mendapatkan keadilan dan solusi yang tepat, *safe cities and safe public spaces for women and girls* dengan upaya-upaya agar perempuan merasakan keamanan di ruang publik, dan pembagian peluit di transportasi umum untuk perempuan.

Berdasarkan analisis dari tiga aspek yang terdapat pada konsep *policy failure* oleh McConnell, dapat dilihat bahwa pengimplementasian He for She *campaign* terbilang gagal pada aspek program dan politik. Hal ini dikarenakan pelaksanaan program yang tidak merata di seluruh wilayah Meksiko dan kurangnya dukungan yang diberikan oleh laki-laki sebagai agen dalam pelaksanaan program He for She. Hal tersebut dilihat dari sebagian besar pelaksanaan program yang cenderung tidak mengharuskan adanya dukungan dari laki-laki. Kegagalan selanjutnya yaitu kurangnya keseriusan pemerintah dalam menghadapi permasalahan *femicide*, meskipun telah besarnya protes yang dilakukan oleh perempuan Meksiko terkait

permasalahan ketidakadilan, impunitas, dan kekerasan gender. Namun penolakan tersebut tidak ditanggapi secara serius oleh pemerintah, dapat dilihat dari pengaduan perempuan yang tidak diproses, minimnya tindakan pengadilan kepada pelaku kejahatan kekerasan seksual, dan tidak mengganti kebijakan. Hal inilah yang membuat terjadinya kegagalan pada pengimplementasian *He for She campaign* di Meksiko.

5.2 Saran

Penulis menyadari bahwa dalam tulisan ini masih terdapat berbagai kekurangan. Namun, penulis berharap penelitian ini dapat menjadi referensi dan gambaran tentang bentuk kegagalan dari pengimplementasian program *He for She campaign* di Meksiko. Hal ini bagi penulis ke depannya diharapkan menjadi dasar dari penelitian lanjutan.

